

Personel Polsek Sukaresmi Laksanakan Sambang Warga, Kapolres Cianjur Berikan Apresiasi

Cianjur - CIANJUR.INFORMAN.ID

May 22, 2024 - 15:18



Polres Cianjur Polda Jabar — Personel Polsek Sukaresmi melaksanakan kegiatan sambang warga di wilayah binaannya pada hari Rabu, 22 Mei 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, serta untuk mendengarkan langsung aspirasi dan keluhan warga.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Sukaresmi, menyampaikan apresiasi yang tinggi terhadap pelaksanaan kegiatan sambang ini. "Kami sangat mengapresiasi inisiatif personel Polsek Sukaresmi dalam melaksanakan sambang warga. Kegiatan ini sangat penting untuk mendekatkan polisi dengan masyarakat dan memastikan bahwa keamanan serta ketertiban dapat terjaga dengan baik," ujar Kapolres.

Kapolsek Sukaresmi menambahkan bahwa melalui kegiatan sambang, anggota kepolisian dapat lebih memahami kondisi dan kebutuhan masyarakat secara langsung. "Dengan turun langsung ke lapangan dan berdialog dengan warga, kami bisa lebih cepat merespon masalah yang ada dan memberikan solusi yang tepat. Ini juga membantu membangun kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian," jelas Kapolsek.

Selama kegiatan sambang, personel Polsek Sukaresmi mengunjungi beberapa desa binaan dan berdialog dengan warga setempat. Mereka mendengarkan berbagai masukan, mulai dari masalah keamanan hingga isu sosial lainnya yang dihadapi oleh masyarakat. Selain itu, personel juga memberikan penyuluhan terkait pentingnya menjaga keamanan lingkungan secara bersama-sama.

Kapolres Cianjur berharap kegiatan sambang ini terus dilaksanakan secara rutin dan menjadi bagian dari strategi pendekatan kepolisian kepada masyarakat. "Kami berharap dengan adanya kegiatan sambang, hubungan antara polisi dan masyarakat semakin harmonis dan kerjasama dalam menjaga kamtibmas dapat terjalin dengan baik," tutur Kapolres.

Kegiatan sambang yang dilakukan oleh personel Polsek Sukaresmi ini menunjukkan komitmen kepolisian dalam memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat. Melalui pendekatan yang humanis dan responsif, diharapkan stabilitas keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Sukaresmi dapat terus terjaga.